
Читайте нас в интернете 
www.сельскаяправда.рф
vk.com/spgazeta1944

2 декабря 2021 года | № 47 (9844) | «Сельская правда»

ОБЩЕСТВО| 9

Окончание. 
Начало на 2 стр. 
Начал трудовую био-

графию помощником 
машиниста экскавато-
ра, затем работал ма-
стером участка погруз-
ки, горным мастером, 
начальником смены. 
Стаж его работы в угле-
добывающем предпри-
ятии составил 40 лет! 
За добросовестный 
труд награждён зна-
ком «Шахтёрская сла-
ва» III степени. Его жена 
Надежда Анатольевна 
была делопроизводи-
телем, секретарём-ма-
шинисткой в отделе 
образования, в транс-
портном предприятии, 
в сельсовете, с 1993 по 
2004 год – заведующей 
угольным складом на 
погрузочно-транспорт-
ном участке Восточно-
Бейского разреза. Они 
воспитали двоих детей. 

Николай Иванович 
после учёбы в горном 
техникуме в Черногорс-
ке и службы в армии с 
1972 по 1974 год при-
шёл на Изыхский раз-
рез помощником маши-
ниста бурового станка, 
затем стал помощни-
ком экскаваторщика, а 
с 1980-го – машинист 
экскаватора ЭШ–10/70. 
Полный кавалер зна-
ка «Шахтёрская сла-
ва». Его жена Надежда 
Анатольевна – технолог 
швейного производ-
ства, много лет работа-
ла в Белоярском Доме 
быта. Этой семье уже 
больше 45 лет! Их стар-
ший сын Александр 
после окончания ин-

ститута цветных метал-
лов с 2002 года работал 
на Изыхском разрезе, 
сейчас он – главный 
технолог на Аршановс-
ком. Его жена Татья-
на Николаевна так-
же окончила институт 
цветных металлов, ра-
ботает бухгалтером в 
Белоярской районной 
больнице. В этой семье 
растут трое детей. Дочь 
Николая Ивановича На-
талья преподаёт в Бе-
лоярской средней шко-
ле, воспитывает дочь.

Младший из сыно-
вей Ивана Прокопье-
вича Иван 1963 года 
рождения после окон-
чания Изыхской шко-
лы был слесарем в ав-
тобазе. В 1982 году 
поступил в Славян-
ское авиатехническое 
училище гражданской 
авиации, работал в аэ-
ропорту города Аба-
кан. Позже устроился в 
Изыхский разрез. Как 
и отец, был взрывни-
ком до ухода на пенсию  
в 2018-м. Отработал в 
горной промышленно-
сти 32 года, награждён 
знаком «Шахтёрская 
слава» III степени.

Вера – четвёртый 
ребёнок в семье Ивана 
Прокопьевича работа-
ла поваром в детском 
саду посёлка. Её муж 
Сергей Семёнович На-
заров до армии был сле-
сарем в автобазе, потом 
в СУЭК водителем на ав-
тобусе, КамАЗе, 20 лет 
– на БелАЗе из 32 от-
работанных на уголь-
ном предприятии. Сын 
Веры и Сергея Дмитрий 

окончил горный тех-
никум, десять лет был 
машинистом экскава-
тора на разрезе компа-
нии СУЭК, сейчас жи-
вёт в Томске, с женой 
воспитывают двоих 
детей. Сын Александр 
тоже окончил Черно-
горский горный тех-
никум, после срочной 
службы в армии два 
года по контракту вы-
полнял воинский долг 
в Чеченской респуб-
лике. С 2007 года рабо-
тал на Изыхском, затем 
перешёл на Восточно-
Бейский разрез маши-
нистом экскаватора. 
Награждён грамотами 

за высокие показатели 
в производственных со-
ревнованиях.

Иван Прокопьевич 
и Анна Никитична 
прожили в браке око-
ло 30 лет, воспитали 
четверых детей, очень 
скромных, трудолюби-
вых, какими были сами. 
Все их сыновья награж-
дены знаком «Шахтёрс-
кая слава». 

Из воспоминаний 
дочери Веры: «Во вре-
мя войны остался отец 
единственным взрыв-
ником на всю шах-
ту в посёлке Чибижек. 
Взрывали тогда не так, 
как сейчас. Поджига-

ли фитиль и убегали, 
нужно было успеть до 
взрыва. Мама работа-
ла помощником взрыв-
ника. Однажды её чуть 
не арестовали, когда по 
приказу председателя 
колхоза была отправле-
на на поля. А взрывни-
кам категорически за-
прещалось отлучаться 
с буровой...».

Не дожив до 51 года, 
Иван Прокопьевич 
ушёл из жизни. Анна 
Никитична нянчила 

не только внуков, но и 
правнуков.

Вот такая большая 
семья Сидоровых – ди-
настия горняков, кото-
рая зародилась в 1936 
году от Прокопия Ива-
новича. Общий стаж их 
работы в угледобываю-
щих предприятиях уже 
составляет 365 лет!
Татьяна МИЛЛЕР, 
депутат райсовета,
председатель совета 
ветеранов
п. Изыхские Копи

Шахтёрская слава Сидоровых
или 365 лет горного стажа одной династии
Посвящается 120-летию  
посёлка Изыхские Копи

 e Шахтёрская смена. Горный мастер Михаил Прокопьевич Сидоров стоит вторым слева

Больше 10 миллионов – селу
Наши интервью

БЕ СЕ Д ОВ АЛ А  ГАЛИНА  КУЗЬМИНА

От редакции: публикуя старые фотографии, 
на которых большие группы людей,  
редакция уверена, кто-то узнает на них  
родных или знакомых, и надеется,  
что напишет в газету свои воспоминания.

Окончание. Начало на 2 стр.
 Пришёл документ через ми-
нистерство сельского хозяй-
ства, в котором написано, 
что все горки обязательно 
должны иметь сертифика-
ты соответствия, их выдаёт 
завод-изготовитель. А хок-
кейную коробку и зимнюю 
горку, которые пользуются 
спросом, мы строили соб-
ственными силами. Они ка-
чественно сделаны, но без 
требуемых документов. 

– Как глава села вы бо-
лее кого-либо заинтересо-
ваны в надёжности этих 
конструкций, в безопасно-
сти жителей, и особенно 
маленьких.

– Надёжность нашей гор-
ки гарантирована. Но нужен 
сертификат, государствен-
ная регистрация. Мы её сами 
сварили, прочная, оборудо-
ванная всеми ограждения-
ми, бортиками, покрашен-
ная, красивая. Стоимость 
такой заводской была бы 
очень высокой. Но сегодня 
мы в раздумьях: заливать 
или убирать? И этот вопрос 
у многих глав сельских ад-

министраций. Дети спраши-
вают: «Когда будем заливать 
горку?», а что им отвечать? 
Будем ли вообще. Если за-
лью горку или каток, то в за-
висимости от тяжести по-
следствий могут привлечь в 
административной или уго-
ловной ответственности.

– Пётр Александрович, 
что необычного для села 
запланировано в следую-
щем году?

– Я рад, что бюджет не 
стал меньше, посмотрим, ка-
кой пройдёт после второго 
чтения. Продолжим работы 
по благоустройству и совер-
шенствованию отопления.

Нам надо, чтобы в селе 
жили медработники. И в сле-
дующем году через минздрав 
РХ запланировано приобре-
тение двух квартир в Ново-
михайловке для медработни-
ков. Именно из-за отсутствия 
жилья не вернулись к нам 
те, кто проходил обучение 
из числа жителей села. Сей-
час в нашем ФАП работают 
фельдшер и медсестра, кото-
рые приезжают из Очурской 
амбулатории. В последнее 
время многие люди перебо-
лели, в том числе ковидом. 
Вакцинация хорошо идёт, но 
некоторые прививки ставят 
с опаской. Вся необходимая 

информация у медработни-
ков есть, они с населением 
работают. 

Культработники уже на-
чинают готовиться к встрече 
Нового года. Елочка у нас по-
сажена у Дома культуры, уже 
большая красавица. Сельча-
не украсят дома, порядка 500 
метров гирлянд засветятся в 
центре села. 

Желаю жителям Новоми-
хайловки, всего Алтайско-
го района крепкого здоро-
вья, чтобы ушёл ковид, чтобы 
люди жили с верой в луч-
шее завтра и работали с пол-
ной отдачей. Всем радости и 
счастья в 2022 году.


